
IPSIA Lampertico Verbale Assemblea Comitato Genitori N°03_2016/17 
 
Il giorno 29 del mese di novembre dell’anno 2016 alle ore 20.45 presso la sala conferenze dell’IPSIA 
Lampertico si riuniscono i rappresentanti dei genitori per trattare gli argomenti posti all’ordine del 
giorno: 

1. Risultati elezioni Consiglio d’Istituto IPSIA Lampertico. 
2. Relazione Scuole aperte del 19/11/16. 
3. Lavori di gruppo: pianificazione Premiazioni Lampertico Dicembre 2016. 
4. Varie ed eventuali 

 
Presiede l’assemblea il Presidente Mattiello Sabrina, funge da segretaria la sig.ra Pavan Isabella. 
Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 20.50. 
 
      1 Relazione del Vice Presidente Peretti sulle elezioni Consiglio d’Istituto IPSIA Lampertico. 

 Sono stati eletti: Presidente Peretti Pierangelo, Vicepresidente Franzoia Nicolò. 

 E’ stabilito che è vietato fumare all’interno del perimetro esterno della scuola, compresa la 
sigaretta elettronica. 

 Si è discusso per trovare un luogo adatto ai ragazzi all’aperto per l’intervallo. Si è deciso che 
agli studenti sarà possibile uscire per l’intervallo nell’area interna tra l’edificio “vecchio” e quello 
“nuovo” (zona odontotecnici). 

 Confermata la sospensione dei viaggi d’istruzione per tutte le classi dalle 1e  alle  4e. Le 5e  
hanno già effettuato il viaggio d’istruzione tra ottobre e novembre. Le classi possono chiedere 
una deroga al consiglio d’istituto previo avviso favorevole del corpo docenti della classe. 

 Si è chiesto l’installazione della videosorveglianza a scuola. Purtroppo la normativa sulla 
privacy prevede che non si possano usare telecamere in orario scolastico. L’unico ente che ha 
la possibilità di installare la videosorveglianza è il corpo di Polizia di Stato nel caso fosse  
necessario. 

 Parcheggio area interna della scuola: gli spazi sono sfruttati male. Si è ribadito che nella corsia 
d’entrata dell’istituto non devono essere parcheggiate le auto. Si sta riaprendo un vecchio 
progetto di parcheggio scolastico per sistemare la situazione. Ne parleranno con l’ente  
Provincia. 

 E’ stata annullata la delibera per un laboratorio “ex corso orafi” data in affidamento all’Università 
degli studi di Vicenza, visto il disinteresse della stessa. I locali verranno ripresi in uso dall’IPSIA 
Lampertico  per far entrare in funzione un  nuovo laboratorio. 

 Aggiornamento PTOF: sono  stati inseriti nuovi progetti. Verrà fatta comunicazione ufficiale 
dalla dirigenza dell’istituto. 

 Regolamento scolastico: sarà aggiornato e, vista la poca osservazione dello stesso, è stato 
deciso di leggerlo e discuterne in ogni classe. Il testo del regolamento sarà inserito  nel registro 
elettronico per i genitori. Nei casi di danneggiamenti a scuola, il colpevole individuato sarà 
tenuto a pagare i danni, in caso contrario si opterà per un risarcimento collettivo della classe di 
appartenenza. 
 

2. Relazione del Presidente Mattiello sull’incontro Scuola Aperta di Sabato 19 Novembre : 

 Il ComGen è stato rappresentato dal Presidente Mattiello e dal Vice Peretti. C’è stato un buon 
riscontro e l’impressione  è stata positiva . Si chiede la disponibilità per la seconda giornata di 
Scuola Aperta prevista per la data di sabato 17 Dicembre. Si offrono volontari Peretti 
Pierangelo e Franzoia Nicolò dalle ore 15 alle 16.30 circa. 

 Per il settore elettrico-elettronico-meccanico  è previsto un corso con  mezzi aerei a pilotaggio 
remoto (droni)  ristretto a 15 studenti e riservato per le classi 4°-5°. Per la partecipazione dei 
ragazzi interessati sarà stilata una classifica dai docenti. Un drone è stato acquistato la scuola. 
Alla fine del corso ai ragazzi verrà rilasciato un attestato di partecipazione al corso.  
Dopo questo corso ci sarà un progetto per la costruzione di un drone, quindi il docente di 
riferimento chiede al Com.Gen. la disponibilità a contribuire e a trovare sponsor. 
La maggioranza dei presenti è favorevole a sponsorizzare il progetto con un contributo di 
€100,00. 
Il genitore Lorenzo Groppo si rende disponibile sia per appoggio ai docenti che eventualmente 
per fornire un suo drone in prestito per lo svolgere del corso. 
 



3 Pianificazione Premiazioni Lampertico Dicembre 2016. 
      Il Presidente Mattiello costituisce un gruppo di lavoro per modificare il regolamento del Concorso 
      Borse di Studio. I volontari sono Daniele Bertoldo, Isabella Pavan, Lorenzo Groppo e Nicolò 
      Franzoia che depositeranno il nuovo regolamento entro la prima settimana di dicembre 2016. 
      Viene costituito un gruppo di lavoro per modificare il regolamento del Concorso Classe dell’Anno. 
      I volontari sono Maria Luigia Famanelli, Antonio Crivellaro, Paola Michelazzo e Stefano Artuso 
      che depositeranno il nuovo regolamento entro la prima settimana di dicembre 2016. 

4  Varie ed eventuali: 
Maria Luigia Antoniazzi Chiede a nome della famiglia Angioletti, genitori di Nicolas ex studente 
diplomato nel 2016, morto in una grave incidente in Agosto 2016, di poter lasciare a scuola il 
suo progetto portato all’esame di stato e valorizzarlo in qualche zona della scuola. Si 
suggerisce a Maria Luigia Famanelli di parlarne con il direttore o vicedirettore scolastici per 
avere un riscontro e con il docente Ingegno ex insegnante di Nicolas Angioletti. 
Peretti Pierangelo suggerisce di intitolare un laboratorio con una targa ricordo. 
Maria Luigia Antoniazzi si prende la responsabilità di portare avanti questo progetto e si 
consiglia di chiedere anche a Keti White per un eventuale bacheca del progetto. 

 Relazione del Persidente Mattiello sull’incontro “Smile Mission” tenuto sabato 26 novembre 
2016 organizzato da  Luciano Fabris. Purtroppo il sig.Fabris non ha seguito la prassi 
correttamente quindi si stava sfiorando un “incidente diplomatico”. Non sono stati invitati 
all’evento  né la dirigenza IPSIA Lampertico né il ComGen e il Presidente Mattiello ha già 
avuto modo di rimostrare al Sig Fabris il proprio disappunto e contemporaneamente ha 
contattato Antonella Putortì per porgere le scuse e ribadire l’estraneità al coinvolgimento del 
ComGen Lampertico. 

 Incontri per genitori con il dott. Magliaretta: sabato 3 dicembre 2016 ripartono gli incontri con il 
dott. Magliaretta come da circolare n.153/G del 12.11.16. 

 

 Si richiede una lettera di presentazione della scuola e del Com.Gen per la ricerca di sponsor. 
           Visto l’orario si rimanda alla prossima riunione di creare una squadra per stimolare il 
           pagamento del contributo volontario. 

 
Il Presidente dichiara chiusa l’assemblea del Comitato Genitori alle ore 22.28.  
 
 
 
 
 
      La segretaria Pavan Isabella                                                      La presidente Mattiello Sabrina 
 
________________________________                               _______________________________ 


